

# XPRESS

## Kasdim Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Lepas Sambut Kapolres Jember

Siswandi - [JEMBER.XPRESS.CO.ID](http://JEMBER.XPRESS.CO.ID)

May 9, 2023 - 22:57



JEMBER –Acara pisah sambut pada pergantian pejabat Kapolres Jember dari AKBP Hery Purnomo digantikan oleh AKBP M Nurhidayat, yang dilakukan di Pendopo Wahyu Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember. Yang dipimpin oleh Bupati Jember Hendy S.



Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kapolres yang digantikan yaitu AKBP Hery Purnomo yang selanjutnya akan mengemban jabatan sebagai Kabagwassidik Ditreskrim Polda Jatim, penggantinya AKBP M Nur Hidayat yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Jombang, MB Firjaun Barlamen (Wakil Bupati Jember), I Nyoman Sucitrawan (Kajari Jember), Dr. I Wayan Gede Rumega (Ketua PN Jember), Muhammad Itqon Syauqi (Ketua DPRD Jember), Kasdim 0824/Jember mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, yang masing-masing hadir bersama istri, serta pejabat lainnya.

Dalam sambutan pamitnya AKBP Hery Pournomo menyampaikan, kami mengucapkan terima kasih kepada Forkopimda Kabupaten Jember yang telah memberikan kontribusi yang besar bagi kami, saya berharap silaturahmi yang telah kita bangun terasa ringan untuk bersama-sama, kerjasama yang telah terjalin dengan baik untuk tidak ditinggalkan sedikitpun, untuk menjalin Silaturahmi antara kita. Saya titip keluarga saya yang ada di Jember sebab anak-anak saya tidak mungkin kami bawa ke tempat tugas yang baru, dan mohon doa restunya karena kami diberikan jabatan yaitu menjadi Kabagwassidik Ditreskrim Polda Jatim.



Selanjutnya sambutan AKBP M Nurhidayat diantaranya berharap kepada seluruh Forkompinda Kabupaten Jember dapat bersinergi serta dapat membantu kami, apa yang dikerjakan oleh Kapolres Jember yang lama akan kami teruskan guna mendapatkan hasil yang baik dimata masyarakat Jember, saya bersama Forkopimda Kabupaten Jember siap membangun Jember kedepannya dan kami akan mendukung kegiatan pemerintah kabupaten Jember, dan kami siap menerima kritik dan saran dari tokoh masyarakat dan agama di Kabupaten Jember, demi peningkatan kinerja Polres Jember.

Selanjutnya Bupati Jember Hendy S dalam sambutannya menyampaikan selamat menjalankan tugas baru kepada AKBP Hery Purnomo, semoga pengalaman yang baik di Kabupaten Jember dapat menjadikan bagian dari bekal dalam menjalankan amanahnya pada jabatan barunya sebagai Kabagwassidik Ditreskrim Polda Jatim. Terima kasih karena banyak membantu dan berkontribusi dalam meningkatkan perekonomian dan membangun Kabupaten Jember.



Demikian halnya kepada AKBP M Nur Hidayat, saya menyampaikan selamat datang dan selamat bergabung dengan Forkopimda Kabupaten Jember, apa yang sudah dilakukan oleh pendahulunya AKBP Hery Purnomo, hendaknya terus dilakukan dan bahkan ditingkatkan, untuk bersama-sama meningkatkan kesejahteraan masyarakat Jember dan memajukan Kabupaten Jember. Pungkas Bupati Jember.

Menyikapi hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi melalui selulernya menyampaikan permohonan maaf tidak dapat hadir, karena sedang menjalani Apel Komandan Satuan di Pasuruan, sehingga saya wakikan kepada Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.

Pada kesempatan ini saya sangat berterima kasih kepada AKBP Hery Purnomo atas sinergitas dan soliditas yang telah terjaga selama ini antara TNI dan Polri di Kabupaten Jember, bahkan kita sering bersama dalam menghadiri acara-acara, semoga silaturahmi yang telah terjalin selalu dapat kita jaga, dan selamat atas jabatan barunya sebagai Kabagwassidik Ditreskrimum Polda Jatim, semoga amanah dan selalu sukses.



Demikian halnya kepada AKBP M Nurhidayat, saya sampaikan selamat datang, selamat menjalankan tugas barunya sebagai Kapolres Jember, sinergitas tanpa batas yang telah terjalin antara TNI-Polri di Kabupaten Jember, semoga selalu terpelihara, dan bersama-sama mengabdikan diri dalam menjaga kondusifitas serta membangun Kabupaten Jember. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)